
  
                                                                                                       LE PRESIDENT GENERAL:M.CILLIERES   

 

42EME A.G.  : SAMEDI 03 JUIN 2023-17H- 

                                                               
                                                                                                                               
                                                                
Ordre du Jour: 
*Présentation des Personnalités. 

*Ouverture de la 42ème Assemblée Générale. (Quorum atteint) 

*Approbation du Compte-Rendu de l’AG du 18 Juin 2022. 
*Bilan Financier 2022.Rapport par le Cabinet Denois-ADEXSA. (Quitus) 

*Compte Rendu moral de l’année 2022. 

*Bilan des sections. 

*Election partielle de 3 membres du CA dont le Trésorier Général. 

*Allocutions   des personnalités. 

 
Présents: 
 
M. FEYRIT Jean-Claude: Délégué aux Associations Sportives et à la Vie Associative de la       
Ville de Marmande. 
M.MASIP Patrick: Président de l’OMS Marmande. 
M.CILLIERES Gilles: Président Général  ASPTT Marmande. 
M.BEGES Alain: Secrétaire Général ASPTT Marmande. 
Mme ROQUES Loréline:Animatrice Sportive. 
Mme Alis Lydie (Cabinet comptable Denois-Adexsa). 
 
Excusés: 
M.le Maire de Marmande. 
M.Cillières Charles ,1er Adjoint de la ville de Marmande. 
 

  

 
 
 
 
                Ouverture de la 42ème AG de l’ASPTT par le Président Général. 



 
 
 
 1-Approbation du Compte-rendu de l’AG du 18Juin 2022. 
 
 2-Présentation du Cabinet Denois-Adexsa. 
 

 3-Présentation du Bilan Financier par Mme Alis Lydie: 
Explications des recettes et dépenses de chaque section sur grand-écran. 

Nous constatons un bénéfice conséquent qui représente une certaine trésorerie due aux transferts 

d’une année sur l’autre des produits et charges constatées d’avance. Donc au total un bénéfice 
relatif. On constate également au bilan que l’association ne gère que de la trésorerie, il n’y a aucun 
bien, aucun investissement, ce qui est dommageable. 

Explications par M.Pierre Motron des différents pourcentages financiers des sections/au total net 

comptable. Explications sur l’importance de valoriser le bénévolat dans les sections et rappeler les 
différentes mesures de la défiscalisation que peuvent avoir droit ces mêmes bénévoles. 

 

 

                    «  Le bilan financier est adopté à l’unanimité.           
                          
                                                                                                
 

   4-Compte-rendu Moral de l’année 2022 par M. BEGES Alain. 
                 
 

                  RAPPORT MORAL de l’année 2022. 
 
Bonjour à tous, 

 

 

Entre pandémie et canicule, l’année 2022 ne nous a pas arrêté, le nombre de nos adhérents 
recommence à augmenter. 

Nous passons de 232 adhérents à 336 pratiquants. 

Dans ces adhésions nous trouvons 168 femmes pour 128 hommes. 

 

Cette augmentation vient aussi de la présence de Loréline qui par son énergie et ses compétences a 

très bien rempli son rôle d’animatrice. 
Pour rappel, elle a créé : 

-des séances de « gym douce » le mercredi et lundi-matin. 

-un processus de labellisation pour 3 actions qui est encouragé par l’Agence du Sport : 
       -J’mactiv Santé. 
       -Séniors. 

       -Bien-être. 

Elle est intervenue auprès des écoles de la Communauté des Communes, elle est venue aider dans 

toutes nos sections ainsi que dans des journées spécifiques telles que celles « d’octobre rose » ou 

bien des « 10kms de Marmande ». 

Grâce à l’ASAM, nous parvenons à compléter son salaire et à payer toutes les charges sociales. 

Ainsi, nous ne demandons aucunes contributions aux Sections. 

 



Au niveau des finances, vous l’avez vu, le bilan a démontré que nous avons généré un bénéfice qui 
est dû en partie aux avances sur salaires obtenues par les subventions versées par l’ANS (Agence 
Nationale du Sport). 

Vous le savez, depuis plusieurs années, nous ne pouvons plus compter sur les subventions de La 

Poste, mais heureusement la Mairie de Marmande et le Conseil Départemental nous ont soutenu 

dans nos projets et nos actions en faveur des adhérents. 

 

 Pour rappel, nous avons donc perçu financièrement de la Municipalité en 2022 : 

    -5332€ pour le fonctionnement du Siège. 
    -550€   pour le Triathlon (pour la course et la formation de ses dirigeants). 
    -900€   pour La Formation des bénévoles. 

    -1000€   pour pérenniser l’équipe Régionale féminine Volleyball. 
 

Les sections rando, volley et triathlon ont également perçu des subventions du Conseil 

Départemental en 2022 en fonction du nombre de leurs adhérents. 

 

Nous avons perçu également de la part du Conseil Départemental une subvention d’équipement 
sportif qui a permis à la Section Volley de se doter d’un super panneau de marque au « Gymnase 

Jacques Martinot » 

 ainsi que d’un  filet de compétition(le tout pour environ 8000€). 
 

Toutes ces sommes ont été obtenues en remplissant des dossiers spécifiques concernant les actions 

de chaque section. 

C’est un long travail d’études et de statistiques par Section que l’on doit réaliser à chaque année. 
Merci à tous les Responsables et Trésoriers de Section pour leurs efforts. 

 

En parlant de comptabilité, toujours et encore ! car c’est bien là que tout se passe ! 

Des heures et des heures à faire des demandes, aujourd’hui c’est essentiel quand nous avons une 
salariée. Je connaissais le salaire, les charges sociales, les feuilles de congés, de maladie. Et cette 

année je découvre les programmes à déclarer, les subventions aux dates à ne pas dépasser, à cocher 

les cases et à ne rien oublier sur tous les sites URSSAF, ARCO, Mutuelle, droits du travail, et 

l’ANS. 
L’ANS (agence Nationale du Sport), un site sur lequel je dois faire toutes les demandes dans les 
délais indiqués pour chaque action avec un bilan prévisionnel. Et bien sûr quand l’action est 
terminée, il faut tout recommencer pour justifier si la somme perçue a bien été employée à cette 

action… ! je trouve que le bénévolat a ses limites… ! 

 

Beaucoup plus passionnant surout quand on gagne !: le budget participatif organisé par le 

Département.  

Grâce à Loréline et à vous tous, nous avons obtenu 14000€ en 2022, pour refaire et isoler notre 
Salle d’Accueil. Merci encore à vous pour votre participation. 
Il existe désormais un problème phonique que nous allons corriger rapidement cette année. 

Au niveau comptabilité, la démission de Mme Bit Brigitte nous a beaucoup perturbé, mais nous 

devons respecter son choix.  

Toute l’année 2022, nous avons prospecté à la recherche d’un nouveau Trésorier Général. 
Aujourd’hui nous avons trouvé la perle rare, mais nous en reparlerons au moment des élections tout 

à l’heure. 
Pour palier à cette défection, nous avons fait appel au Cabinet d’Expertise Denois ADEXA, de 
façon à présenter une comptabilité saine de tout le Club. 

 

C’est aussi en 2022, que naissait l’idée du photovoltaïque pour nos installations. Pourquoi ? 

Comment ? 



En effet, nos courts de tennis vieillissant, des travaux hors de nos prix doivent être envisagés. Pour 

limiter les dégâts, l’idéal serait de les abriter. 
J’ai donc fait appel à plusieurs sociétés réputées en couverture photovoltaïque. L’une d’elle, nous a 
paru très compétente et habituée aux problèmes liés à la proximité des aérodromes. 

 Elle nous propose gratuitement de couvrir les 2 courts de tennis, de faire 2 ombrières sur le parking 

et de couvrir l’ensemble : salle d’accueil + vestiaires +préau. 
 

Le dossier est actuellement en étude en Mairie et doit-être présenté en Conseil Municipal car nous 

sommes sur un terrain Communal. 

Nous espérons un aboutissement de ce dossier en 2024 qui est aujourd’hui dans l’idée de la 
transition énergétique. 

  

J’en viens au chapitre des remerciements, pour dire merci à tous les Responsables, à leur bureau de 
section ainsi qu’aux bénévoles. 
Je sais le travail que cela représente. 

 

Remerciements à la Mairie et à l’Office Municipal aux Sports de croire en nous et à notre 

mouvement en nous épaulant financièrement et dans la logistique lors de nos manifestations. 

Merci au Conseil Régional pour les aides aux Sections. 

Et pour terminer, je remercie comme tous les ans Martine, les 2 Colette, Claudine, Josiane, Guy, 

Jean-Pierre,...tous ceux et celles que je ne peux citer qui font que ce Club reste convivial et 

attachant. 

 

Voila, je pense avoir fait le résumé de l’année 2022 dans son ensemble. Pour les détails, les 
responsables de section vont, en suivant, faire leur compte-rendu respectif.  

Je vous invite tous à consulter notre site internet pour connaître toutes les informations concernant 

votre Club, semaine par semaine et surtout nous faire remonter les remarques pour qu’on avance 
ensemble. 

Là aussi Loréline fait un travail formidable, n’hésitez pas à lui donner des infos! 
 

Le Président veut une citation pour terminer, voici celle que j’ai choisie : 
 
« le Secrétaire Général n’est pas un gratte-papier soumis à vos revendications mais une 
personne qui a besoin de votre implication » 
 

Cette citation est de moi-même ! 

Merci à tous d’être venus et de m’avoir écouter. 
 

                        Le Secrétaire Général. 

 

 

«  Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 
 
 
5-Compte-rendu des sections: 
 
 
SECTION RANDONNEE PEDESTRE par M.BACOGNE Jean-François  
 

 

Pour la Randonnée pédestre, beaucoup de randonnées très diverses, plus ou moins loin, avec la 

convivialité et la bonne humeur.  



Un point sur les effectifs : 150 adhérents en 2021-2022 (les 2 saisons précédentes: 172 et 124), 

beaucoup de nouvelles adhésions pour remplacer les départs naturels. 143 adhérents en 2022 2023.  

Pourtant, nous avons randonné tout le temps .Nous n'avons jamais autant modifié ou créé de 

randonnées après l'établissement du calendrier qui est fait à l'avance. 

Le calendrier est très chargé et les groupes nombreux, (surtout les lundis, et même d'autres jours), 

surtout s'il fait beau, pas trop chaud, et si la destination plaît. Nous marchons presque tous les jours 

et actuellement, c'est le vendredi qui est libre, mais parfois il est pris, donc 5 ou 6 ou 7 randonnées 

par semaine, avec pour tous les goûts et toutes les distances. C’est extrêmement lourd avec un 
programme riche et varié. Il faut du monde pour encadrer. Des projets sont en vue. Nous refaisons 

des randonnées à thèmes, dites Rando Découverte. 

La participation aux randonnées est diverse, dépendante du temps et de l'état du sol qui a occasionné 

des annulations, voire des changements de lieux (ou plutôt des reports).  

Pour la formation, c’est mieux, un stage PSC1 en interne et un stage Animateur Rando Santé Nous 
avons accueillis une stagiaire venant d'un autre club pour la marche nordique, et avoir cet apport de 

l'extérieur ne peut être que bénéfique. 

 

Les finances sont saines et positives. Nous sommes tous en licence Premium. 

 

Les calendriers se refont en physique, c'est mieux que par internet. 

 

Côté destinations : Lot-et-Garonne, Gironde, Dordogne, Landes, Bretagne, Pyrénées , etc. 

 

Le samedi 12 mars 2022, ce fut la journée Le Sport Donne des Elles à La Filhole, beau temps et 

beaucoup de participantes,47 sur 53, 30 FSASPTT et 23 extérieures.  

Le dimanche 20 mars 2022, nous co organisions, avec le CDRP47, la journée départementale de 

marche nordique, beau temps aussi donc du monde. 70 participants, sans compter les bénévoles. 

Deux belle journées à La Filhole, qui a été mise en valeur. 

Dimanche 27 mars 2022, Escapade à St Martin du Puy, organisée par le RHEM (Randonneurs du 

Haut Entre Deux mers), Fête de La Rando et Rando Challenge. 

Dimanche 3 avril 2022, 47 du 47 vers Fumel, Bonaguil, Lacapelle Biron, Gavaudun, des coins 

splendides. 

Les Rando Découverte : Bazas en deux fois, Monflanquin et Saint Macaire. 

Jeudi 2 juin, Dune du Pyla. 

Séjour à Font Romeu du lundi 20 juin au vendredi 24 juin 2022, pour 5 jours 50 participants. Il a 

fait beau. 

Dimanche 30 juillet 2022, Rando Surprise Les Milandes plus la tour de Moncaillou, et vues sur les 

châteaux Castenaud Beynac, etc...il a fait très chaud, et seconde session plus nombreux le 16 août, il 

a fait moins beau. 

Rando Canoë à St Léon sur Vézère, le dimanche 31 août 2022. Il a fait chaud. 

Séjour en Bretagne, à Saint Malo, Dinard, Dinan, Cancale, du dimanche 11 au 17 septembre 2022, 

56 participants, il a fait beau. 

Vallée d'Ossau, du 26 au 30 septembre,pour la marche nordique. Le temps a été mauvais donc elle a 

été reportée en  2023, du 28 août au 1 septembre 2023. 

Dimanche 2 octobre, Randonnée commune avec le RHEM. Cette randonnée commune n'a connu 

aucune interruption, depuis plus de 20 ans. Il a fait beau. 

 

Beaucoup de photos circulent par internet. Elles sont sur le site, grâce à Loreline. 

Les mercredis, c'est la Rando Douce, 5km, participation en hausse et reprise avec l'ASAM. 

La marche nordique enthousiasme ses pratiquants et surtout pratiquantes. Toujours du monde, les 

mardis et les samedis. Il en faut pour tous les goûts et pour tous les rythmes.  

 



L'AG physique a eu lieu le 4 mars 2022 à la salle de quartier de Beyssac, et plus récemment le 

vendredi 25 novembre 2022 , dans la salle de l'ASPTT. 

Le nouveau calendrier pour juillet à octobre va sortir. Il est chargé, mais quelques places qui se 

combleront peut être ou qui se complétera. L'été, il y a des dates. 

 

Nous sentons une volonté de sortir, et de bouger, et de revenir à une situation normale, surtout s'il fait 

beau. 

 

 
SECTION PHOTO par  M.Duranteau Daniel : 
 

Nombre d’adhérents : 15 dont un membre dispose de la gratuité de l’adhésion en tant que 
personne en situation de handicap (Mouhcine Rabhi)   
Cette année, nous accueillons 2 jeunes (16 et 18 ans)  
2 personnes nous ont rejoint en fin d’année sans régler de cotisation (Camille Sassin et Lydie 
Bordes)  
Chaque réunion comptabilise entre 10 et 12 personnes présentes  
 

Rapport d’activités 

 

Les 3 et 4 septembre 2022, 6 membres de la section ont suivi un stage très instructif sur la technique 

de la « Pose longue » avec un photographe pro, près de la dune du Pyla.  

Reprise des réunions le mercredi 7 septembre pour tous les membres, puis tous les mercredis des 

semaines impaires, de 19 à 21 h au local ASPTT. Les réunions du premier trimestre de la session 

2022- 2023 ont été consacrées à la préparation de l’expo de l’année consacrée au thème des « Séries 

photographiques » 

Cette exposition s’est tenue du 6 au 17 décembre 2022 à la médiathèque de Marmande, salle René 

Char (vernissage le 7 décembre). Elle a permis entre autres à un élu, M. Dubrana, de découvrir 

l’existence du club et de nous contacter pour un projet photo lié au championnat de France de 
montgolfières qui aura lieu en aout dans notre ville.   

Il est venu en janvier assister à l’une de nos réunions afin de nous expliquer son projet. Le club et 
lui se sont mis d’accord sur la prise de photo type « reportage » de l’événement. Les membres du 
club disposeront de badge afin d’avoir un accès privilégié à certains moments de la compétition et 
au décollage des montgolfières « fiesta » consacrées aux baptêmes. Nous ne pourrons pas approcher 

les compétiteurs au décollage pour des raisons évidentes de possible trouble à la compétition.  

Une exposition rétrospective des photos prises lors de cet événement aura lieu du 11 au 30 

décembre 2023 à la médiathèque de Marmande (inauguration le 13.12)  

En décembre 2022, le club a été contacté afin de participer à l’événement « Au fil des Arts » 

proposé par la section peinture de la galerie Garozarts, qui s’est tenu du 16 au 30 avril 2023. A cette 
occasion, nous avons proposé des portraits photo le dimanche 23 avril chez Garozarts, séance qui a 

eu beaucoup de succès avec environ 25 portraits réalisés en 2 H. Nous avons également été conviés 

à photographier un atelier créatif au Musée Marzelles, le samedi 26 avril, pour qui nous avons 

réalisé un diaporama correspondant.  

Ce type d’événement très intéressant permet de faire connaissance avec plusieurs acteurs de la vie 

culturelle de la ville, et également de se faire connaitre.  

 

 

Projets 

 

Exposition « Montgolfières » du 11 au 30 décembre 2023  

L’exposition du club photo aura lieu du 2 au 13 avril 2024, à la médiathèque (salle René Char).  
 



 

Rapport financier 

 

- Les comptes sont sains  

NB : le club a renouvelé son PC, l’ancien étant défectueux  
 
Merci beaucoup à l’ASPTT de nous permettre de bénéficier d’un accès internet au local, c’est 
très appréciable pour notre section !  
 

Section TENNIS  par Mr ROUCHEREAU Frédéric: 

    Bureau de la section depuis l’AG 2022 

Président : Fred Rouchereau 

Trésorier : Dorian Vicenzi 

Secrétaire : Vincent Risch 

 

 

Bilan moral de la section Tennis pour la saison 2022 

 

 Adhérents 2021-2022 

-  13 compétiteurs (9 hommes et 4 femmes) 

-  11 licenciés(es) en loisir (3 hommes et 8 femmes)  

- 8 enfants  

 

Bilan Sportif de la section Tennis pour la saison 2022 

- 1 équipe masculine engagée en LNA Interclubs Senior en 8eme division du Pole Talence 

o 3 rencontres jouées, 1 match nul contre Pujols, 2 Victoires contre Castelmoron (3/1) et 

Grignols (4/0) 

o Dernière rencontre des phases préliminaires le 4 Juin contre Tonneins à domicile des 

9H00. 

 

 

- Trophée Chatrier 2023    

3 inscriptions chez les Hommes, aucune chez les Filles. 

 

  

 Bilan Financier de la section Tennis pour la saison 2022 

 Compte au 29 mai 2023 : 6343.87€ 

 Le détail de la compta sera transmis lors de l’AG 2023 

 

 Infrastructures  

 

  

 Lumière du court n°2 → 1 poteau complet ne fonctionne pas 

 Plusieurs spots sur les 2 courts sont HS ou cassés 

 Boitier minuteur Court n°1 HS 

    

  

 Etat des courts : la surface des courts commence à être fortement dégradée,  

 l’avenir de la section va fortement en dépendre.  



 

 

SECTION VOLLEY : M.LECOMTE Frédéric: 

a Introduction 
Pas de changement majeur au bureau mais de nouveaux membres bien actifs : 

• Mali qui s’occupe de la com’, Charline et Fabienne qui entraîne les filles ados. 
 

b Retour sur la saison 2021/2022 

Généralités : 

Effectif total saison passée : 74 adhérents ASPTT > 2ème section de l’ASPTT derrière la rando 
(148 adhérents)

 
• Femmes 60% Hommes 40% 

• Compet 65% Loisirs 35% 

• Majeurs 60% Mineurs 40% 

• Dont 61 licences compétition FFVB (dont 42 jeunes) + 6 licences UFOLEP 

Saison en salle : début fin août et sans arrêt pour les sections jeunes masculins et loisir 

Saison de beach : début juin jusqu’à mi-août – sans compétition cette année 

 

Régional 1 Féminin : 

Organisation : Entraînements les lundis et jeudis de 20 à 22h et matchs les samedis. 

Entraîneur : Julien Labeyrie 

Effectif : Groupe composée d’environ 12 joueuses dont seulement 5 de la saison précédente 
2020/21. + intégration de 2 joueuses du groupe R2F lors des entraînements. 

 

Championnat FFVB : La saison s’est déroulée en 2 phases.  
 1ère phase : une poule de 5 équipes et les filles terminent à la 2eme place avec 5 victoires 

pour seulement 3 défaites.  

Grâce à ce beau résultat elles se qualifient directement pour les playoffs et ont joué en 2eme 

partie de saison la montée en Pré nationale. Elles savent dès février qu’elles seront maintenues 
en R1. La fin de saison se déroule ainsi avec sérénité et sans pression.  

 

 2ème phase : regroupe les 4 meilleures équipes de Nouvelle Aquitaine : JSA, Bergerac, 

Adour volley et Marmande.  

Les filles finissent 4ème avec 1 victoire. Mais avec des matchs serrés. Cette 2eme phase aura été très intéressante pour le groupe et aura permis de jouer des équipes d’un très bon niveau. Le 
groupe gagne en expérience et en stabilité.  

 

Les bonnes nouvelles pour la saison 2022/2023 : 



Les résultats de cette saison passée sont très encourageants pour la saison 2022/23. Le groupe s’étoffe encore avec le retour d’une ancienne joueuse et l’arrivée de 3 jeunes du groupe R2F. 
Objectif fin de saison : maintien en régionale 1, atteint courageusement, sans entraîneur mais 

avec un coach pendant les matchs à domicile. 

 

Ados Filles : 

Organisation : Entraînements le mercredi de 17h à 18h30 et matchs le samedi. Entraineur : 

Loréline Roques 

Effectif : 19 joueuses formation d’1 équipe compétition R2F 

Championnat FFVB : R2F - 9 matchs réalisés. Dernière de la poule, belle progression technique 

et de stratégie de jeu; création d'un groupe avec des débutantes, qui ont été sérieuses et ont 

montré beaucoup d'envie. Belle saison pour un début. 

 

Les bonnes nouvelles pour la saison 2022/2023 : Effectif en plein boum, une 30aine de filles. Recrutement de Fabienne pour l’entraînement des 
filles et leur coaching en match. Belle saison avec une équipe qui a fait tourner les joueuses pour 

que chacune puisse gagner en expérience au sein du groupe. 

 

Jeunes Garçons : 

Organisation : Entraînements le mercredi de 18h à 20h et matchs le samedi 

Entraineur : Frédéric Lecomte 

Effectif : 17 joueurs 

Championnat FFVB : 5 équipes : Villeneuve/Lot ; Bergerac ; Sarlat ; Brive et Marmande 

Match Aller/Retour : 8 matchs ; Classement final de l'équipe = 3ième derrière Sarlat et 

Villeneuve/Lot. Permet la montée en R1M ! Bravo ! 

Belle expérience, bon apprentissage de la compétition pour les garçons et moi-même, super 

groupe. 

 

Les bonnes nouvelles pour la saison 2022/2023 : L’équipe termine la 1ère phase de championnat à la 3ème place ce qui les envoie jouer les Play-

Downs, qui ne sont pas encore terminé. Certains jeunes ont basculé vers la R1M. 

 

Loisir : 

Organisation : Créneau de jeu libre les mercredis de 20h à 22h (heure de fin variable selon les 

envies) et encadrement par Laurence Lespine. 

Effectif : une vingtaine de joueurs, ce qui fait peu les semaines de match (l’équipe UFOLEP n’assiste pas à la séance loisir) 

Championnat UFOLEP : 1 équipe engagée avec un effectif peu élevé (blessés dès le début du 

championnat). Tous les matchs ont été joués, avec le renfort de jeunes ! 

Bilan : Après trois années successives où nous avons remporté ce championnat, nous avons 

laissé la victoire à Agen (juin 2022). Ambiance toujours aussi sympa 

 

 

Les bonnes nouvelles pour la saison 2022/2023 : 

Effectif en forte hausse. Cette année encore une équipe a été inscrite au championnat UFOLEP. 

Pas mal de matchs perdus mais belle dynamique pour une nouvelle équipe. Finale prévue le 

4/06. 

 



Ecole de Volley : 

Organisation : Entraînements le samedi de 10h30 à 12h30 

Entraineur : Guillaume Jullié 

Effectif : 8 petits 

Championnat FFVB : année compliquée suite du COVID. Les enfants ont participé à quelques 

plateaux et les équipes se sont bien défendues. Belle progression technique et tactique des 

petits. 

 

Les bonnes nouvelles pour la saison 2022/2023 : 

Une joueuse repérée et sélectionnée en équipe régionale. Elle a suivi des stages tout au long de l’année pour finir en détection nationale qui s’est très bien passé. Enorme progression en 1 an : 

à suivre de près cette année ! 

Loréline a accompagné Jules (un jeune de R1) pour entraîner les petits cette année ! 

Malheureusement, encore très peu de petits cette saison... 

 

Beach Volley : 

Organisation : Encadrement par Loréline Roques et certains bénévoles. Jeu le lundi et jeudi à 

partir de 19h. 

Effectif : 10aine de joueurs à chaque session 

Championnat : pas de championnat cette année 

 

Les bonnes nouvelles de la saison 2022/2023 : 

Retour en fanfare du tournoi corpo  ! 

 

c Evènements 2021/2022 
Tournoi du chapeau (18/12/2021) : gros succès pour cette seule édition de la saison : 26 

participants ! A cause des restrictions dues aux conditions sanitaires, la traditionnelle raclette 

a été remplacée par un resto après le tournoi ! 

 Tournoi Tomato’Night (2022) : Enorme succès pour le retour de cet évènement ! 15 équipes 

participantes (contre 12 prévues), 30 commerçants et institutions ont offert des lots distribué 

aux équipes. Super orga, un article dans le Républicain  

 

Participation à des évènements extérieurs : 

• Nuits du volley à Agen et Bergerac 

• InterASPTT à Colomiers (31) avec 2 équipes de 6 

• Tournoi de Pellegrue (33) avec 2 équipes de 6 

 

 

En 2022/2023 : reconduction Tomato’Night (nouveau succès) et Tournoi du Chapeau post AG 
de section, participation aux InterASPTT de Pau. 

 

d Bilan financier 

e Autres 
Nouveaux matériels : Poteaux et filet de compétition et tableau de score subventionnés par le 

département et la mairie. 

Formations 21/22 : 

• Marqueur : 3 licenciées certifiées Marque : Léa Jeanne et Véro 



• Animateur VB : 3 personnes tjrs en cours de formation : Maya, Jules et Pauline 

Nouvelles formations prévues pour 2022/2023 : marque, arbitre et animateur VB ! 
 

 

 

SECTION TRIATHLON : M.CHARTRA Henri : 
La saison 2022 débute par la reprise de notre course pédestre Marmande 10 le 27 février I !! 

La 30ème !!! 1ère édition après COVID... 

Nous comptabilisons 280 inscrits ! 
'1 

214 sur le 10km avec Martial Andrieux 1er Homme en 3213" et Julia Muller 1ère Femme en 40'31  

65 sur le 5km avec Ugo Delcayrou 1er Homme et Emmanuelle Mauzy 1ère Femme 

Ce fut une édition modernisée avec un chronométrage pucé via le prestataire Chronostart et filmée 

par drone via IsaDrone 

Dans l'ensemble, une belle réussite avec des participants heureux de raccrocher un dossard. 

Puis le 27 Mars, ce fut le tour du Bike and Rota Run avec le Rotary pour le Neurodon. 

21 équipes pour 2 circuits de 4 et 8km 

Les vainqueurs Hommes étaient l'équipe Arpoulet/ Paimbault, les filles Rospars/ Laloubère et 

l'équipe mixte Rover/ Gaydon Serres. 

Sur ces 2 évènements, le bureau tient à remercier l'ensemble des licenciés présents pour leur aide. 

Les compétitions débutent en Avril avec les foulées de l'USMA pour Seb Sauron qui boucle les 

10km en 51' prêt pour le semi-marathon à Ibiza accompagné de Seb Causse puis Mounir et Aurore 

sur le marathon ! 

En Mai, le triple effort s'annonce sur le S à Bègles pour Seb et Aurore puis le M à Carcans 

accompagné de Laurent. 

Laurent qui fera aussi parti de l'équipe de fou furieux lors du Bordeaux Paris, avec Thierry, Babeth 

et Olivier Bernes. Jean Claude qui devait être de la partie a malheureusement été victime d'un 

accident de vélo et mis entre parenthèse son activité sportive... Une sacrée épreuve de 650km, le 

tout en 33h dont 26h26 de vélo !!! Il en aura fallu du mental pour franchir cette ligne ! Un grand 

Bravo à eux  

De son côté, Seb s'aligne pour une première sur une course de Gravel en Charentes. 

Enfin Tanguy prend son dossard pour le HALF de Lacanau et Aix en Provence. 

En Juin, le club part s'entraîner dans le Lot. Logés dans un très beau gîte, le domain Peyrou, le 

dépaysement est garanti ! Au programme, vélo dans la vallée suivie de course à pied, randonnée et 

nage dans le Lot et piscine. Etaient présents Jean Claude (en mode rééducation... qui le fera repartir 

sans béquille !! !) Henri, Charles, Robert, Sylvestre, Seb Sauron, Seb Causse et Aurore. 

Emmanuel quant à lui, s'est lancé sur le M à Mimizan et le M de l' Altriman aux Angles. 

Juillet a été marqué par l' Iron de Vitoria où Laurent s'impose en 12h12 ! Félicitations pour cette 

belle performance surtout quelques semaines à peine après Bordeaux Paris ! 

Puis le S de Villeneuve avec Seb Causse, Toto et Jean Claude. 

En Septembre, le club se retrouve comme d'habitude à Casteljaloux. Des équipes sont constituées 

sur le S en relais avec en 1ère équipe Seb Sauron à la natation puis son pote Mounir au vélo et CAP 

qui s'essaye au triathlon, puis 2ème équipe Vincent à la nat, Seb Causse au vélo et Aurore à la 

course, une belle performance pour eux aussi qui frôle le podium ! L'après-midi, les 2 Seb, Aurore 

et Charles partent pour le M. 



Le lendemain, Tanguy s'aligne sur le L. où il monte sur le podium et devient champion 

départemental ! Bravo ! 

A Biscarosse, se retrouvent Seb Causse, Aurore et Jean Claude (rétabli, il ne voulait pas finir la 

saison sans tenter le format M)  

Seb et Aurore sont partis 1 semaine en entraînement à Calella. Ils ont droit à un programme sur 

mesure, coach personnel ! Christophe Terzi pour Aurore et Sylvain Rota pour Seb. 30h d'activités, 

de la natation dans un bassin de 50m, magnifiques circuits vélo avec du dénivelé, course à pied en 

bord de mer, hôtel tout confort, spa et massage... une semaine de rêve ! 

Le but est de pouvoir performer pour finaliser la saison sur le HALF IRON à Tangier et 

accompagnés de Seb Sauron et Tanguy prêts à en découdre pour la longue distance 

Seb Sauron a participé également au marathon relais avec l'USMA sur I'EKIDEN DE Villenuve 

sur Lot sur un 10km en 44' ! bravo à son équipe !!! Puis pour finir l'année sur le marathon de 

Valence accompagné d'Aurore et les Usmaliens !!! 

A noter de belles virées de notre célèbre montagnard Robert (notamment la traversée de la 

Réunion) et beaucoup de golf pour notre arbitre préféré Henri ! 

Pour 2023, quelques beaux projets s'annoncent, Marmande Triathlon va performer I 

 
 
6- Election partielle des membres du CA : 

a) membres démissionnaires: -Mme BIT Brigitte (Trésorière Générale). 

                                               -Mme BORIE Monique (membre du CA). 

                                               -Mme GABASTON Anaïs (membre du CA) 

b) membres élus à l’unanimité : -Mme BODIN Fabienne. 

                                                   -Mme DALL’AGNESE Martine. 

                                                   -M.MOTRON Pierre(élu Trésorier Général). 

7-  ALLOCUTIONS DES PERSONNALITES : (Résumé) 

 

M.MASIP Patrick:Président de l’OMS Marmande : 
J’ai un réel plaisir d’être présent et à participer à une Assemblé Générale où tout est « bon » aussi 

bien le bilan financier que le rapport moral.  

Je félicite la candidature de Pierre Motron pour son éléction en tant que Trésorier Général. 

Bravo pour l’augmentation de vos effectifs. 
L’OMS est là pour vous encourager et vous soutenir par le prêt de matériel et les stages de 

formations. 

Bonne continuation. 

 

M. FEYRIT Jean-Claude: Délégué aux Associations Sportives et à la Vie Associative de la       
Ville de Marmande. 
 Je voudrai tout d’abord excuser l’absence de M. le Maire et du 1er Adjoint. 

Je travaille dons avec le frère de Gilles au sein de toutes les assos.Je rappelle que j’ai été membre 
de votre section tennis et que j’ai plaisir d’être là. 
Il existe un grand dynamisme grâce au regroupement des sections et c’est très atypique sur notre 
ville.Le club omnisports ,c’est tout le monde ensemble qui travaille pour tous ! 



De plus l’ASPTT est un club particuliers car vous êtes l’un des clubs de la ville propriétaire de vos 
locaux avec des conventions pour le gymnase. 

Je vous félicite pour votre AG et son ambiance car il y a aussi beaucoup de présents ce qui n’est 
pas le cas dans d’autres Clubs. 
Bravo pour l’entente avec l’ASAM.,vous jouez le « jeu » de la mutualisation avec toutes les 

sections ! 

Je vous souhaite bonne route ! 

 

 

7-CLOTURE par le PRESIDENT GENERAL (vin d’honneur et repas gratuit pour tous les 
participants). 

 

 

 

 

 


